

# Akku

Dieses Produkt verfügt über einen eingebauten, nicht austauschbaren, wiederaufladbaren Akku. Achten Sie daher bei der Verwendung des Produkts auf Folgendes:

- Trennen Sie den Akku nie vom Produkt, da dies zu Schäden am Produkt führen kann.
- Die Akkuleistung kann sich mit der Zeit verringern.
- Verwenden Sie für das Aufladen des Akkus ein zugelassenes, vom Hersteller bereitgestelltes Ladegerät. Die Verwendung eines nicht zugelassenen Ladegeräts kann zu Feuer, Explosionen und Lecks führen. Andere Gefahren können die Lebensdauer oder Leistung des Akkus reduzieren.
- Es kann auch ein anderes USB-Ladegerät zum Laden der Sena-Produkte verwendet werden, wenn es entweder eine FCC-, CE-, IC-Zulassung hat oder die Zulassung einer lokalen Genehmigungsbehörde, die von Sena akzeptiert wird.
- Verwenden Sie ausschließlich das mitgelieferte Zigarettenanzünder-Ladegerät zum Laden des Headsets.
- Lagern Sie den Akku bei Temperaturen zwischen 15 °C und 25 °C. Höhere oder geringere Temperaturen können die Kapazität und Lebensdauer des Akkus verringern oder zu Betriebsausfällen führen. Verwenden Sie das Produkt nicht bei Temperaturen unter dem Gefrierpunkt, da sich hierdurch die Leistung des Akkus deutlich verringern kann.
- Wenn Sie den Akku Hitze aussetzen oder ihn ins Feuer werfen, kann er explodieren.
- Verwenden Sie das Produkt nicht mit einem beschädigten Akku. Dadurch kann es zu Explosionen und/oder Unfällen kommen.
- Verwenden Sie nie ein beschädigtes Ladegerät. Dadurch kann es zu Explosionen und/oder Unfällen kommen.
- Die Akkulebensdauer hängt von den Bedingungen, Umgebungsfaktoren, Funktionen des verwendeten Produkts und den Geräten ab, mit denen er benutzt wird.

## Battery-pack

This product has a built-in, non-exchangeable rechargeable battery. When using the product, be sure to observe the following:

- Never disconnect the battery from the product, as this may damage the product.
- Battery performance may decrease over time.
- Use an approved charger provided by the manufacturer to charge the battery. Use of an unauthorized charger may result in fire, explosions and leaks. Other hazards can reduce the life or performance of the battery.
- Another USB charger may be used to charge Sena products if it has either FCC, CE, or IC approval, or the approval of a local approval authority accepted by Sena.
- Use only the supplied cigarette lighter charger to charge the headset.
- Store the battery at temperatures between 15 ° C and 25 ° C. Higher or lower temperatures may reduce the capacity and life of the battery or cause downtime.  
Do not use the product at temperatures below freezing, as this may significantly reduce the performance of the battery.
- If you expose the battery to heat or throw it into a fire, it may explode.
- Do not use the product with a damaged battery.  
This can lead to explosions and / or accidents.
- Never use a damaged charger. This can lead to explosions and / or accidents.
- Battery life depends on conditions, environmental factors, features of the product being used, and the devices with which it is used.